

# Día Mundial de la Salud Mental

Con la participación de las colegas Carolina Caspary, Adriana Enciso y Rosana Benitez, nos reunimos el 10/10 para trabajar la “salud mental como un problema de todos”. Socializamos las experiencias sobre la salud mental como programa de base nacional e impacto territorial (provincial), comunitario, interdisciplinario e intersectorial.

CENTRO DE ESTUDIOS, CAPACITACIÓN Y FORMACIÓN  
COMUNIDAD, SALUD Y SALUD MENTAL

10 de Octubre

**Día Mundial de la Salud Mental**

**¡LA SALUD MENTAL NO ES UN PROBLEMA DE LOCOS!  
ES UN PROBLEMA DE TODOS**

**DIÁLOGO ABIERTO**

Nuestro encuentro es para emprender el desafío de **repensar para resurgir**

**JUEVES 10/10  
9 A 11 HS.  
AULA 1- 3ER PISO  
EDIFICIO FIGUEREDO  
FHyCS - UNaM**

